

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen im Bereich der Auffahrt zur B455 (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Auskunft darüber zu geben wann, in welchem Umfang und mit welchem Ergebnis in der Vergangenheit Geschwindigkeitskontrollen auf der B455 im Bereich der Auffahrt von der K658 (Bereich „Bushaltestelle Burgacker“) durchgeführt wurden.

Begründung

Die Auffahrt von der Kreisstraße K658 auf die B455 ist - insbesondere zu bestimmten Tageszeiten - äußerst schwierig und gefährlich.

Dies hängt einerseits mit dem sehr hohen Verkehrsaufkommen auf der B 455 zusammen. Andererseits wird die erlaubte Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h in diesem Bereich von einer Vielzahl der Verkehrsteilnehmer nicht eingehalten. Hierdurch wird das Auffahren in Richtung Wiesbaden erschwert und ist mit einem erhöhten Risiko verbunden.

Aus diesen Gründen hätte der Ortsbeirat gerne Informationen zu den hier erfolgten Geschwindigkeitskontrollen.

Wiesbaden, 14.09.2017